

## **Beschluss des Landrates vom 22.03.2018**

Nr. 1945

### **17. Formulierte Verfassungsinitiative: Für eine starke Region (Regio-Stärkungsinitiative)**

2015/303; Protokoll: ps

Die Initiative wolle, dass Baselland und Basel-Stadt je eine volle Standesstimme und zwei Ständeratssitze erhalten, führt Kommissionspräsident **Andreas Dürr** (FDP) aus. Im Einverständnis mit dem Initiativkomitee wurde die Initiative bereits vor zwei Jahren verschoben. Die Kommission ist weiterhin der Meinung, dass die Zeit noch nicht reif ist, das Anliegen zur Abstimmung zu bringen, zumal gewisse organisatorische Fragestellungen nicht geklärt sind. Der Regierungsrat hat eine ablehnende Haltung, weil er keinen Einfluss auf die Nachbarkantone nehmen könne und keine eidgenössische Volksabstimmung organisieren wolle. Den geänderten Verhältnissen des Umfelds muss Rechnung getragen werden. Die Kommission ist einstimmig der Meinung, die Initiative nochmals um zwei Jahre zu verschieben.

*://:* Eintreten ist unbestritten.

– *Detailberatung*

Keine Wortmeldungen.

– *Beschlussfassung*

*://:* Die Behandlungsfrist der Regio-Stärkungs-Initiative wird mit 65:0 Stimmen um maximal zwei Jahre verlängert.

---